

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

Kldelaisa&JoseBermu logran el quinto puesto en el primer Talentos Córdoba-Live Diputación de Córdoba

El pozoalbense Titín se alza con el primer premio tras la actuación de los finalistas en este pasado sábado en la capital cordobesa

Redacción/Antonio J. Sobrados Jueves 26 de junio de 2025 - 12:51



prieguenses Kldelaisa&JoseBermu lograron la quinta posición en el primer Talentos Córdoba-Live Diputación de Córdoba, cuyo concierto final tuvo lugar este pasado sábado en el Recinto Ferial de El Arenal, en la capital cordobesa.

Los

Kike Jiménez, Jose Bermu y Ángel Vigo estuvieron acompañados sobre el escenario por el también prieguense Alberto Serrano a la batería y Samu "Serendipia" a los teclados, recibiendo finalmente el quinto premio, consistente en 500 euros. Destacar que el grupo hizo patria con el sector textil de la localidad, luciendo camisetas de la marca prieguense Custi&Mikelo.

A esta primera cita en directo accedieron los seis finalistas, salidos de dos votaciones populares a través de internet, y el posterior fallo del jurado, que destacó "el gran talento que rebosa en la provincia de Córdoba".

El certamen, patrocinado por la Diputación de Córdoba celebró su última fase en el recinto de Córdoba Live y tuvo a Ramón Medina y Cristina González como maestros de ceremonias en una noche en la que los directos de Laura Rivas, Kldelaisa&JoseBermu, Kike Aranzana, Bonier, Titín y Fuente Nueva entusiasmaron tanto al público asistente como al jurado.

Tras las actuaciones y la deliberación del jurado profesional tuvo lugar la entrega de premios quedó distribuida de la siguiente forma: Laura Rivas se hizo con el 6ª premio, entregado por el delegado de Sostenibilidad y Medioambiente del Ayuntamiento de Córdoba, Daniel García Ibarrola; el 5º premio fue para los prieguenses Kldelaisa&JoseBermu que lo recogieron de manos del vicepresidente tercero de la Diputación de Córdoba, Félix Romero; el 4º premio recayó sobre Fuente Nueva y realizó la entrega Antonio Martín, diputado delegado de Deportes y Protección Civil de la Diputación de Córdoba; Félix Romero repitió otorgando el tercer puesto del certamen a Bonier; También repitió durante la entrega de premios Daniel García Ibarrola que entregó el 2º puesto a Kike Aranzana. El momento más esperado de la noche llegó con el ganador de la I Edición de Talentos Córdoba Live – Diputación de Córdoba, el pozoalbense Titín, que recogió este primer premio de las manos del presidente de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes.

Además de la emocionante experiencia vivida durante todo el certamen y su actuación en un escenario por el

que están pasando los mejores artistas del panorama musical, los finalistas del certamen cuentan con el reconocimiento y unos premios de: cuarto, quinto y sexto premio de 500 euros; tercer premio de 1.000 euros, segundo premio de 2.000 euros y primer premio de 3.000 euros. Además, Titín, como ganador del concurso grabará el single y el videoclip de La Primera, la canción que el artista presentó a Talentos Córdoba Live – Diputación de Córdoba.

Tras una exitosa I Edición, Talentos Córdoba Live – Diputación de Córdoba, espera continuar con su objetivo de promocionar a artistas emergentes de la provincia cordobesa en futuras entregas.